

Sichere Energieversorgung, wettbewerbsfähige Strompreise und Hochlauf der Wasserstoffwirtschaft

Sessionleitung: Heiko Reese

Wichtigste Takeaways aus der Podiumsdiskussion

- **Schlüsselerkenntnisse:**
 - Strompreise liegen immer noch weit über dem Vorkrisenniveau und sind im internationalen wie auch europäischen Vergleich nicht wettbewerbsfähig.
 - Das ist die zentrale Herausforderung für den Industriestandort und seine Transformation, die auf Elektrifizierung beruht.
 - Nötig zur Lösung dieses Problems sind
 - a) Eine Finanzierung der Netzentgelte durch die öffentliche Hand als Aufgabe der Daseinsvorsorge
 - b) Die Einführung eines Industriestrompreises für die Phase der Transformation
 - Der zeitliche Druck ist groß, Lösungen müssen schnell (noch in dieser Legislaturperiode) auf den Weg gebracht werden.
 - Für die Finanzierung ist ein Sondervermögen unabdingbar. Hier braucht es dringend einen Parteiübergreifenden Konsens.
- **Vorschläge für nächste Schritte:**
 - 1. Finanzierung der Netzentgelte sofort angehen
 - 2. Sondervermögen für Transformation und Infrastruktur in einem parteiübergreifenden Konsens noch in dieser Legislaturperiode schaffen.
 - 3. Gleichzeitig das Projekt Industriestrompreis weiter verfolgen.